

AWDI

Hj Nevi Zuairina Caleg DPR RI Dapil Sumbar 2 Wujudkan Ibu Religius, Peduli Petani dan Kelompok UMKM

Linda Sari - BUKITTINGGI.AWDI.OR.ID

Dec 26, 2023 - 21:45



Hj Nevi Zuairina Caleg DPR RI Dapil Sumbar 2 silaturahmi bersama ibu ibu Kecamatan ABTB kota Bukittinggi

Bukittinggi- Caleg DPR RI dari Partai PKS Dapil Sumbar 2 mengadakan silaturahmi bersama puluhan ibu-ibu dan bapak-bapak se-kecamatan ABTB kota Bukittinggi di Belakang Balok Bukittinggi pada Selasa(26/12).

Dalam wawancara bersama ibu Hj Nevi ia mengatakan, jika di tahun 2019 ia mempunyai tagline " Mari kita wujudkan perempuan yang cerdas berdaya dan sejahtera.

"Mungkin untuk tahun ini kita lebih luas lagi yakni ibu, keluarga yang religius peduli kepada petani dan kelompok UMKM," ucap Hj Nevi.

Menurut dia, sebagai seorang **ibu** tentu kita sama dengan perempuan-perempuan yang juga seorang ibu mengurus keluarga suami dan anak.

"Selanjutnya **religius** segala sesuatu yang berbau religius kita selalu menghampiri karena sesuai dengan visi PKS Partai Islam Menjadi Partai Islam rahmatan lil 'alamin yang kokoh dan terdepan dalam melayani rakyat dan Negara Kesatuan Republik Indonesia," paparnya.

Lanjut dikatakannya, kita juga mendekati mesjid-mesjid sekolah pesantren, sekolah Islam terpadu kita akan membackup karena jumlah umat Islam diseluruh Indonesia sekitar 85 persen sehingga kita harus membantu umat Islam yang penting kita prioritaskan.

"Selanjutnya **peduli pada petani kenapa?**Karena kita ingin menuju kepada **kemandirian pangan** bagaimana pangan ini seperti kita Bukittinggi dipenuhi oleh masyarakat petani Agam jadi tidak import dari Jawa, seperti cabai, tomat, tetapi dipenuhi oleh masyarakat Agam yang menanam," kata Hj Nevi

Kemudian peduli kepada pelaku UMKM banyak kaum perempuan sebagai pelaku UMKM bahkan pelaku UMKM di Indonesia hampir 65 juta orang dan lapangan kerja yang diberikan oleh pelaku UMKM kepada pengangguran hampir 99 persen

Pelaku UMKM ini adalah memberikan fondasi ekonomi yang kuat sehingga saya memperhatikan pelaku UMKM juga.

"Saya berharap agar masyarakat memiliki kehidupan yang aman tentram damai, adil dan sejahtera karena jika saya lihat masyarakat tidak banyak tuntutan saya lihat yang penting dia(istri -red) anak dan suaminya bekerja bahkan dia juga menjadi pelaku UMKM untuk anak anaknya agar bisa sekolah dan sehat serta mempunyai rumah layak huni," harapnya.

Kaum perempuan ataupun seorang wanita tidak punya yang aneh aneh untuk saat ini yang penting kebutuhan dasar itu bisa terpenuhi, untuk pendidikan tidak bayar serta pelayanan kesehatan dimudahkan, katanya mengakhiri.

Untuk diketahui, Hj. Nevi Zuairina adalah politikus Indonesia dari Partai Keadilan Sejahtera yang menjabat sebagai anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia periode 2019–2024 sejak 1 Oktober 2019.

Beliau kelahiran: 20 September 1965

Pasangan: Irwan Prayitno (m. 1985)

Partai: Partai Keadilan Sejahtera

Jabatan saat ini: Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia sejak 2019

Pendidikan: Universitas Indonesia

(LindaFang).